



布施小学校だより(笹の台) 7月号

令和6年7月1日発行

学校教育目標:「郷土を愛し、豊かな心と確かな学力を備えた、心身ともにたくましい児童の育成」

学期の締めくくり



例年より遅く、22日に関東地方も梅雨入りしました。子供たちが育てているアサガオや夏野菜、ヒマワリやホウセンカが成長し、葉を大きく広げています。

夏の近づくこの時期は、まだ暑さにも体が慣れていないため、熱中症になりやすいと言われています。朝食をしっかりと摂り、水分や塩分を補給することが大切です。また、十分な睡眠は疲労回復に欠かせません。「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣について、ご家庭でも話題にしていいただければと思います。

6月1日のスポーツフェスタ当日は、教育委員会をはじめ、学校関係者評価委員の皆様や保護者・地域の皆様に多数ご来校いただきました。子供たちは一緒に演技や競技に取り組んだり、温かなご声援を受けたりしながら、楽しく活動することができました。スポーツフェスタをとおして、子供たちは「心のつながり」や「おもいやり」をいろいろな方との関わりの中で培っていくのだということを改めて実感しました。

6月18日から御宿町B&Gのプールにて水泳学習が始まりました。子供たちは水しぶきをあげて泳ぎながら元気いっぱいの歓声を上げています。泳力を高めていけるように、一緒に水泳に取り組む機会を得ることができれば、さらに上達するのではないかと思います。個々で自分に合っためあてをもたせながら進めています。夏休み中に機会がありましたら、成果を確かめていただければと思います。

6月28日の授業参観には、多くの保護者の皆様にご参観いただきました。子供たちは普段より少し緊張しながらもがんばっていました。授業の感想、お気づきの点などがありましたら、学級担任までお知らせください。

一学期は、全校遠足、スポーツフェスタ、命を大切に作るキャンペーン集会などのさまざまな行事や授業、清掃などの活動をとおして、新しいことを知る喜びを味わったり、友達と協力して目標に向かう経験を積んだりして成長してきました。各行事とも、保護者の皆様や地域の皆様の温かいまなざしに見守られて無事に実施することができました。ありがとうございました。

7月22日より個人面談が予定されています。一学年上がり、これまでのお子様のがんばりを担任から聞き、情報を共有する機会としたいと思います。今月もよろしくお願いいたします。

7月の予定

(下校時刻に注意してください。)

国民安全の日



7月1日

たなばた



7月7日

7月 1日 (月)	全校朝会、職員会議、学級・保健だより発行、(14:30 集団下校)
7月 2日 (火)	体重測定
7月 3日 (水)	読み聞かせ、水泳学習
7月 4日 (木)	職員研修等、(14:30 集団下校)
7月 5日 (金)	着衣水泳(午前)、教育相談アンケート
7月 8日 (月)	通学指導、委員会活動、S C来校
7月 9日 (火)	集金日、地区児童会
7月10日 (水)	交通指導、読み聞かせ、6年交流学习(乗船体験)、安全点検・行動安全点検
7月11日 (木)	職員研修等、(14:30 集団下校)
7月12日 (金)	ぼうぼうあたま
7月15日 (月)	(祝)海の日
7月16日 (火)	平日日課
7月17日 (水)	読み聞かせ、大掃除
7月18日 (木)	(14:30 集団下校)
7月19日 (金)	1学期終業式、給食終了、(13:30 集団下校)、月末統計
7月22日 (月)	夏季休業(~8/31)、職員作業、個人面談①
7月23日 (火)	個人面談②
7月24日 (水)	個人面談③



【学校HP】

【6月の学校行事から】

スポーツフェスタ

スポーツフェスタ当日は、子供たちの思いが届き、好天に恵まれました。また、PTA奉仕作業や当日の朝の準備のおかげで、きれいな環境とグラウンドで実施することができました。

今年のスローガンは、「青空にとどけみんなの汗と笑顔」でした。子供たちの競技に取り組む姿は、まさしくスローガンを達成するものでした。

また、保護者・地域の皆様とスポーツフェスタという場を共有できたことの素晴らしさを感じました。深く感謝申し上げます。



令和6年度
マスコットキャラクター

部活動練習開始

4日(火)から部活動の練習を開始しました。1学期中は、水・金曜日に運動部、火曜日に音楽部を行います。

運動部では、体づくりから始めて、少しずつ活動内容を増やしていきます。ご理解とご協力をお願いいたします。



心肺蘇生法（教職員）

御宿町産業観光課嘱託職員の林昌広様を講師に招いて、7日(金)に保護者・教職員対象に水泳指導前の講習を行いました。心肺蘇生法やAEDの使い方など、基本的な救急法について学びました。

7月5日(金)に児童の講習会と着衣水泳を予定しています。「自分の命は自分で守る」ことを重視し、取り組みます。



薬物乱用防止教室（6年生）

14日(金)に、千葉県警察本部生活安全部少年課外房地区少年センターから講師をお招きして、薬物乱用防止教室を行いました。薬物の種類や薬物が身体に与える害について学びました。

ロールプレイングを交え、薬物の使用を誘われた場合の断り方などについて学習しました。



ぼうぼうあたま

五倫文庫の活動の一環として、毎年1年生を対象に、紙芝居口演「ぼうぼうあたま」を14日(金)の朝自習から実施していただいています。講師は地域にお住まいの渡辺秋子様です。



プール開き

18日(火)にプール開きを行い、水泳学習がスタートしました。

今年度はB&Gのプールを借りて実施していきます。子供たちは楽しそうに歓声を上げていました。特に、1年生は初めての水泳授業となります。子供たち一人一人の目標が達成できるように一生懸命に取り組んでいきます。



JRC登録式（1年生）

20日(木)に、JRC(青少年赤十字)登録式を行いました。バッジ授与、JRCについての説明などをしました。

「いろいろなことに気づいて、思いやりの心をもって行動しよう。」「気づき・考え・実行する」を実践しようという内容を確認しました。



避難訓練（不審者対応）

26日(水)に、いすみ警察署生活安全課の署員を講師にお招きし、教室内へ不審者が侵入した場合の対応、休日や登下校時に不審な人から声をかけられた場合の対処などについて、ロールプレイングを交えて、ご指導いただきました。



授業参観、ミニ集会

28日(金)の授業参観には、多くの保護者の皆様にご多用のところ、来校していただきました。ありがとうございました。何よりも子供たちの励みになりました。今後も、職員一同、学習指導の充実に向けて、努力していきます。

また、ミニ集会のボッチャ体験にも多くの保護者に参加していただきました。感謝申し上げます。



【お知らせ】

ちば夢チャレンジ☆パスポート・プロジェクト

（千葉ロッテマリーンズ公式戦観戦）

県内在学の小学生1名と保護者1名を無料招待

※実施要項もダウンロード可能です。

<https://m-ticket-rsv.marines.co.jp/chibayume/>

